

EinwohnerInnenbeirat

Der EinwohnerInnenbeirat der Samtgemeine Fürstenau wurde im April 2008 gegründet. Die Ziele entsprachen denen in Barnstorf. Bei der Vorgehensweise kamen die dort bereits entwickelten Methoden zum Einsatz.

Auch hier wurde bei der Zusammensetzung der Teilnehmer darauf geachtet, ein möglichst repräsentatives Abbild der Bevölkerung der Samtgemeinde einzubeziehen. Es wurden insgesamt 7 Sitzungen unter der Leitung von mensch und region durchgeführt. Pro Sitzung lag die Teilnehmerzahl bei 8 bis 17 Personen.

Ein entsprechender Ratsbeschluss wird noch für Herbst diesen Jahres erwartet.

1. Sitzung vom 22.04.2008 167.30 Kb
2. Sitzung vom 16.06.2008 280.51 Kb
3. Sitzung vom 17.09.2008 265.03 Kb
4. Sitzung vom 26.11.2008 1.79 Mb
5. Sitzung vom 21.01.2009 159.58 Kb
6. Sitzung vom 25.02.2009 178.19 Kb
7. Sitzung vom 29.04.2009 164.65 Kb